
開催協議会名 令和４年第２回 大田警察署協議会

開 催 日 時 令和４年６月14日（火）午後１時30分から午後３時20分まで

協議会委員 ７人
出 席 者 石賀会長、高橋副会長、浅野委員、大羽委員、中村委員、

別所委員、和田委員

警 察 署 ８人
（役職名：署長、副署長、会計課長、生活安全課長、
地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長）

会議・協議 署長からの 諮問事項 令和４年下半期速度取締り指針

諮 問

説明概要 管内における交通事故実態に基づく、速度違

反等取締り重点路線及び時間帯について説明

答 申 速度取締り指針については意見なし

交通事故実態等を踏まえて、適切な路線で速

度取締りを実施するよう、また、見せる活動の

有効性等に関する意見あり

説 明 説明事項 ⑴ 大田市内の治安情勢（令和４年５月末現在）

⑵ 大田警察署の取組状況（令和４年上半期）

説明概要 ⑴ 大田市内の犯罪情勢、少年非行情勢及び交

通事故情勢等について、生活安全課長及び交

通課長が大田警察署の取組を踏まえつつ説明

⑵ 大田警察署各課の令和４年上半期取組状況

について、副署長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通課長、警備課長が説明

意見など ⑴ 自宅に押し買い業者から電話が架かり母親

が対応した。被害はなかったが知らない業者

から電話があるとかなり不安になる。特殊詐

欺だけでなく、悪質商法等の被害防止広報も

周知してもらいたい旨の意見があり、警察と

しても告知放送やチラシ配布等広報活動を行

い被害防止を図っていきたい旨を説明

⑵ 道路のラインや停止線、横断歩道のライン

等薄くなり見えにくくなっている箇所がある

ので補修してもらいたい旨の意見があり、交



通規制に係る部分は警察が、中央線や外側線

等は道路管理者が補修することとなるが、警

察としても優先順位を付けながら計画的に補

修していきたい旨を説明

⑶ 山陰道仁摩ＩＣ出入口から国道９号までの

間の県道は速度の速い車が多いので、速度取

締りが必要ではないか、特に同県道は児童の

通学路で、支所も近く、保育園もあるので取

締りをしてもらいたい旨の意見があり、警察

としても今後の取締りや街頭活動にいかした

い旨を説明

⑷ ＪＲ波根駅前の通りは、午前７時から午前

７時30分までの間は、列車を利用する学生、

第二中学校へ通う自転車通学の中学生、徒歩

で朝波小学校へ通う小学生等や時間に追われ

て急ぐ車などが混在し決して安全な感じがし

ないので、その時間帯にパトカーによる駐留

警戒等をしてもらうと安心感がある。月２～

３回でも良いので警戒してもらいたい旨の意

見があり、警察としても今後の活動にいかし

たい旨を説明

※ ６月15日、交通課員が同時間帯、パト

カーによる駐留警戒実施。

⑸ 仁摩町の国道９号と県道との交差点内には

小石がばらまかれている様な状態の箇所があ

り、交差点内で曲がろうとする車がスリップ

することがある。確認するとアスファルトの

劣化により、小石が出て道路に散乱したもの

と思われた。本来であれば道路管理者へ言う

べきことかと思うが、警察からも強く改修等

を要望してもらいたい旨の意見があり、警察

としても国交省など関係機関へ連絡をする旨

を説明

※ ６月14日、警察から国交省へ連絡

６月15日、要望箇所の道路改修済み。

そ の 他 ⑴ 役員選任について、委員の互選の結果引き続き、会長は石賀委員

が、副会長は高橋委員が再任

⑵ 協議終了後、災害警備の訓練展示を実施し、訓練状況を視察して



いただいた。

災害対応について、次回警察署協議会の諮問事項の一つとしてお

り、幅広く各委員から意見を賜る予定

写 真

【会長あいさつ】 【署長あいさつ】

【会議開催状況】 【委員視察状況】

【ｵﾌﾛｰﾄﾞﾊﾞｲｸを活用した情報収集】 【背負いでの救出搬送】


